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Seguindo o foco proposto pelo Urban95 referente
ao auxílio na promoção de mudanças de
comportamento nas cidades através de interações
parentais positivas, hábitos saudáveis, utilização e
aumento do acesso aos serviços dedicados à família,
bem como reduzir o estresse nos cuidadores, o
Projeto Primeiro a Infância apoia o Programa Mãe
Coruja da Prefeitura do Recife.

Desenvolvida pelo Primeiro a Infância em parceria
com a Cross Content, a nova marca busca sintetizar
a rede de apoio e participação que se forma em
torno da família e da criança.

Segundo Pedro Mazzarolo, gestor do Projeto
Primeiro a Infância, o objetivo era tornar a marca
mais inclusiva aproximando ainda mais o programa
das mães, famílias e cuidadores.

Caminhos da Iputinga
aborda Plano Decenal da
Primeira Infância



A edição contou com uma entrevista
de Marcos Baptista, presidente da
Agência Recife para Inovação e
Estratégia (ARIES), que refletiu sobre
desafios, a importância do
planejamento estratégico e os frutos
gerados pelo Plano Recife 500 Anos
para a cidade do Recife, lançando um
olhar para Santo André a partir da
experiência do Plano na capital
pernambucana. 

A Organização já esteve presente em algumas etapas de desenvolvimento do Programa
Santo André 500 Anos, como o webinário “A importância do Planejamento Estratégico a
médio e longo prazo para a gestão das Políticas Públicas” ocorrido em janeiro. 

Revista Negócios em Movimento aborda
Plano Recife 500 Anos como inspiração
para o Programa Santo André 500 Anos
A cidade de Santo André, em São
Paulo, completou seus 468 anos no
último dia 8. Em comemoração, a
edição de abril da revista andreense
Negócios em Movimento trouxe como
matéria de capa o debate acerca do
projeto de 500 anos da cidade do ABC
Paulista.
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No mercado há nove anos, a
revista Negócios em Movimento
aborda notícias sobre economia e
empreendedorismo referentes à
região do ABC Paulista. É possível
baixar e conferir a edição 116
completa e acessando o link
abaixo:

negociosemmovimento.com.br/de
staque-home/leia-a-edicao-116-da-
negocios-em-movimento/
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Com o objetivo de tornar mais agradável e educativo os caminhos cotidianos das famílias
do bairro da Iputinga através da criação de espaços que possibilitem pausas urbanas para
acolher crianças e cuidadores, o Projeto Primeiro a Infância, em conjunto com o Coletivo
Massapê, desenvolveu o projeto “Caminhos da Iputinga”. “As intervenções ligam, por
exemplo, as praças à creche, às escolas, ao posto de saúde, deixando os caminhos mais
saudáveis e seguros”, comenta Liliane Moraes, integrante da equipe do Projeto Primeiro a
Infância.

Durante o processo de desenvolvimento foi
realizada a escuta popular dos moradores da
região. O “Caminhos da Iputinga” contou
com o apoio da ONG Iputinga
Sociocultural, destinada ao
desenvolvimento de atividades culturais,
ações sociais e inclusivas.

As artes urbanas foram inspiradas nos
quatro eixos do Plano Decenal da Primeira
Infância da Prefeitura do Recife, são eles:
direito ao espaço urbano, direito à educação
e cultura, direito à assistência social e
direitos humanos, direito à saúde. Além das
artes, foram instaladas sinalizações ao longo
do caminho integrando os espaços e
informando os moradores da Zona Oeste do
Recife sobre o Plano Decenal.
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"Caminhos da Iputinga" trabalha eixos do
Plano Decenal da Primeira Infância
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Em roxo: praças | Em laranja: equipamentos

Antes e Depois



No último dia 7 ocorreu a primeira reunião ordinária de 2021 do Conselho Administrativo
da Agência Recife para Inovação e Estratégia que contou com a presença dos integrantes
do Conselho, bem como com a participação da diretoria e presidência da ARIES.

Novidades no Conselho de Administração
da ARIES
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Na ocasião, o socio-fundador da TGI Consultoria e Gestão,
Francisco Cunha, então conselheiro da ARIES, foi eleito para
assumir a presidência do Conselho Administrativo da ARIES,
sucedendo Sérgio Cavalcante. Segundo Marcos Baptista,
presidente da Organização, o Conselho da ARIES é de alto
nível e possui suma importância na estratégia e na execução
do Plano Recife 500 Anos e demais projetos. "Francisco
Cunha, é um nome que dispensa apresentações. Um ativista
da Cidade que passa a liderar um time diverso e qualificado.
Francisco sempre apoiou e seguirá apoiando a Diretoria e
toda nossa equipe na missão de fazer a ARIES a facilitadora,
agregadora institucional e catalizadora do planejamento de
longo prazo da cidade", comenta Marcos Baptista.

Outra novidade foi a chegada de Giordano Cabral para a composição do Conselho de
Administração da Agência Recife para Inovação e Estratégia. Professor do CIn/UFPE,
presidente do conselho do CESAR e um dos fundadores da ARIES, Giordano passa a
ocupar o assento de representante da Assembleia de Fundadores.

A entrega do Plano Setorial de Adaptação às Mudanças Climáticas, prevista pelo Projeto
CITinova em Recife, visa o aprofundamento do plano de adaptação da cidade nas áreas de
urbanização, habitação e mobilidade. Dando seguimento à entrega, a ARIES, executora do
CITinova em Recife, realizou a contratação da Waycarbon. No mercado há 15 anos, a
empresa é especializada em solucionar desafios de sustentabilidade voltados para a baixa
emissão de carbono.

Contratada para desenvolver o Plano Setorial de Adaptação às Mudanças Climáticas com
foco nos setores de saneamento básico, transformação urbana, mobilidade urbana e
economia, a Waycarbon possui em sua equipe profissionais reconhecidos, como o cientista
ambiental e ativista do clima Carlos Nobre, vencedor do Nobel da Paz em 2007 pelos
trabalhos ligados à mudança climática. 

CITinova avança no Plano Setorial de
Adaptação às Mudanças Climáticas
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